



Quelles PLUMES!

Infinie sagesse

En cette 24^e année de l'ère Wanli (1597), Wu Shuoshuren a 65 ans et se souvient. Son enfance auprès d'un père lâche et d'une belle-mère culpabilisante. La découverte de la littérature à l'adolescence, puis le départ du nid familial.

Ses réminiscences teintent son récit d'une sérénité tout orientale et ne reconnaissent qu'une vérité : l'existence n'est rien d'autre que du temps. À chacun d'y insuffler de l'amour. C'est froid, c'est chaud. **F. del V.**
« Les Quatre Saisons de Monsieur Wu », par Jacques Pimpaneau, **Philippe Picquier** 200 p., 18 €.

